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Адрес Liberty Glass and Metal Industries Inc 
339 Riverside Dr 
North Grosvenordale, CT 06255

Страна Connecticut

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Liberty Glass started making insulated glass units in 1981 and commercial glazing. We designed our own HC-80 aluminum window system and have
being manufacturing for 11 years now. We are always searching for new designs and developing new products. We ship our HC-80 Commercial
Aluminum Windows through out the world. Please call,fax or E-mail us if you would like a quote. Fast Lead-times 1-2 Weeks Lead-Time. We will ship 1
window or 1000 windows. Fast lead-times. Commercial Aluminum Windows.We manufacture a HC-80 heavy commercial aluminum window system. It
is offered in a 2" frame or a 3 1/4" frame. Commercial aluminum doors and storefront. We also produce our own insulated glass units.

Company Profile of Liberty Glass and Metal Industries Inc

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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